

FM Vos 94.5 cumplió su sexto aniversario y se consolida como un medio de comunicación líder en la región



Ayer se cumplieron seis años del nacimiento de FM Vos 94.5, emisora fundada por Ricardo Jarur un 5 de diciembre, y que surgió a fin de brindarle al departamento un nuevo medio de comunicación serio y que refleje la actualidad de la provincia y el Sur de Mendoza. Su actual director Rodrigo Jarur habló en el programa Buen Día Día y se mostró orgulloso por el crecimiento sostenido de esa emisora radial, ya que a través de distintas propuestas se posiciona como una referente entre los diferentes medios de comunicación del sur provincial.

«Ha sido un trabajo arduo y el éxito es la sumatoria de un conjunto de cuestiones. Hay un muy buen equipo de producción, locutores y operadores. Cada día ganamos más terreno, y se suman más oyentes. Esto significa que la radio es querida por los sanrafaelinos. Hay una variedad de temas. También distintos enfoques, algunos más divertidos y otros más serios, es por eso que cada oyente se siente reflejado con los distintos locutores. Vamos muy bien encaminados, por eso les quiero agradecer a nuestro público por permitirnos entrar a su casa, trabajo u oficina», sostuvo Jarur al principio del reportaje.

«En seis años, FM Vos hizo más de 26 mil entrevistas. Es, sin dudas, un número importante que refleja la labor que se llevó a cabo durante todo este tiempo, con una variedad de interlocutores que son hacedores de la cultura, funcionarios, políticos o personas que se destacan en el Sur provincial. Todo se construye en un marco de diversidad de opiniones y diversos puntos de vista. La emisora no está orientada a un solo público y los micrófonos están abiertos para cualquiera que desee realizar una denuncia o una queja. Es muy relevante el rol que cumple un medio de comunicación como este», agregó.

Luego, comentó cómo nació en el seno de la familia Jarur la idea de fundar una radio. «Nosotros con Diario San Rafael llevamos 26 años. Es el segundo periódico con más antigüedad en la provincia de Mendoza. Y si bien fuimos el primer medio de comunicación del sur mendocino en tener un formato web de noticias, sentíamos que nos faltaba algo que fuera más instantáneo y participativo. Es decir, que nos faltaba la radio. En la misma, son los oyentes quienes te dictan un poquito la agenda con sus llamados», explicó Rodrigo Jarur.

Por otra parte se refirió a lo previsto para este mes: «El 24 y el 31 de diciembre vamos a hacer un programa especial para acompañar a las familias sanrafaelinas en la celebración de las fiestas. Ojalá que sea con festejo de campeonato mundial de fútbol y todo» anheló el director de Diario San Rafael.

Para finalizar, dejó un mensaje a todos los oyentes y clientes comerciales. «Quiero agradecer a todo el comercio local, que día tras día apuesta e invierte en la radio, la cual se ha posicionado muy bien por su apertura en los distintos temas que son de interés para la sociedad sanrafaelina.

También, agradezco a todos aquellos que colaboran y trabajan en ella. Por supuesto que a toda la comunidad le estamos más que agradecidos por elegirnos. Por otra parte, seguimos trabajando para que nos puedan escuchar en Rama Caída, puesto que allí hay una radio en la frecuencia 94.3 que no tiene licencia en esa zona y perjudica con interferencias de malos equipos a nuestra transmisión. Hicimos los reclamos administrativos correspondientes, pero hasta ahora no obtuvimos respuestas. Les pido disculpas a esos vecinos que no nos pueden sintonizar como se debe. Esperemos que esta gente recapacite y deje de perjudicar a los habitantes de ese distrito», concluyó Jarur.

